## 長峰小学校

## ガッツ米草刈り活動

9月10日、長峰小学校ガッツ米の草刈り授業を行いました。立っているだけで汗が出るほどの日差しが降り注ぐなか、児童達は軍手と鎌を使って元気に草を刈りました。





八女市の隣の広川町にある草刈り機メーカー「株式会社オーレック」 の皆様にご協力いただき、草刈りの説明や最新の草刈り機での実演 を行っていただきました。





農家にとって、草刈り作業は夏の暑い中での重労働です。草刈り機は少しでも楽にかつ安全に作業することを目指した機械です。開発担当のエンジニアの方から、草刈り機について詳しく聞けました。

2種類の機械を使った草刈りスピード競争を見学し、最新の草刈り機の凄さを間近で感じることも出来ました。





最後に、児童が事前に作成したかかし11体を設置して、ガッツ米 を収穫まで見守ってくれるように願いました。



## 児童達の感想

- ⑤ 草刈り作業の大変さがよくわかった。
- ② 立っているだけでも汗が出るのに、草 刈りをするのは大変だなと思いました。
- ◎ 腰を曲げて草刈りするので、きつかった。
- 収穫が楽しみです。
- 雀からガッツ米を食べられないよう 「かかし」に頑張って欲しいです。





次回は「収穫」活動を報告します!